

PROVINCIA | Diputación

Aprobado el presupuesto de la Diputación para 2013, que aumenta un 3,45% y llega a los 210 millones

Se reducen los gastos de funcionamiento y se apuesta por las políticas sociales, la inversión en obra pública y la creación de empleo

Redacción

Jueves 24 de enero de 2013 - 16:04



El Pleno de la Diputación de Córdoba ha aprobado hoy –con el voto a favor del Partido Popular y Unión Cordobesa, la abstención del Partido Socialista y el voto en contra de Izquierda Unida-, el presupuesto de la institución para el ejercicio 2013, que llega a los 210.490.610 euros tras la inclusión de algunas modificaciones y que refleja un aumento del 3,45% con respecto al de 2012.

Asimismo, ha sido aprobado el presupuesto que incluye a las empresas y organismos autónomos, que se sitúa en

El portavoz del gobierno provincial, Andrés Lorite, ha explicado que se trata de una continuación del presupuesto de 2012, ya que “se fija en la austeridad, el control del gasto, la reducción del déficit, las políticas sociales, el empleo y la inversión pública, que sube un 22% y supera el 20% del volumen total del presupuesto”.

En este sentido, ha subrayado el hecho de que se destinen más de 18 millones de euros a programas específicos de empleo y que cerca del 25% del presupuesto vaya a políticas sociales (43 millones). El diputado provincial ha hecho hincapié en el peso que adquieren estas últimas, “que son importantes porque hay una situación de necesidad para con los más débiles y una emergencia social”.

Asimismo, ha insistido en la “relevancia” otorgada a los sectores productivos más importantes de la provincia, como el agrícola, el ganadero o el sector turístico, y en la propuesta fiscal recogida en el expediente, “con un incremento cero o por debajo del IPC y bonificaciones tributarias que suponen un balón de oxígeno a las familias, los agricultores o los autónomos”.

Lorite ha recordado que la deuda de 15 millones de euros heredada del Consorcio de Bomberos ha hecho “tener que redoblar el esfuerzo de la Diputación y los ayuntamientos”. A esta situación, ha detallado, se añaden, además, los reintegros a cuenta por cálculos erróneos durante 2008 y 2009 -que suman más de 34 millones de euros a devolver en 10 años, la deuda viva de la institución provincial y las transferencias pendientes de la Junta de Andalucía en materia social.

En esta línea se ha expresado, también, el vicepresidente primero de la Diputación, Salvador Fuentes, quien ha valorado positivamente la reducción de la deuda viva, que baja en más de 25 puntos llegando al 80% y que, previsiblemente, habrá sido reducida en 36,8 puntos más cuando finalice 2013, lo que suponen más de 60 millones de reducción.

Fuentes ha agradecido a los distintos grupos políticos con representación en la institución el tono que han

mostrado en el debate y ha señalado que “el presupuesto ha incorporado sus aportaciones, relativas al aumento de la dotación para planes específicos de empleo, para el bloque de política social y para la creación de un programa de caminos municipales”.

“La propuesta de expediente ha sido trabajada y muy dialogada en dos comisiones informativas donde ha sido enriquecida con las aportaciones de todos los grupos”, ha matizado.